

## PROYECTANDO MEDIOCRIDAD

### Señor Director:

Una vez más TVN tuvo pérdidas millonarias, algo que ya no sorprende. En su balance financiero de 2024, el canal reportó perdidas por \$18.534 millones de pesos, equivalente a más del triple de las reportadas en 2023 que fueron de \$5.499 millones. Este detrimiento de 237% ha llevado al canal a su peor ciclo en 10 años, solo superado por las pérdidas de 2015, las cuales llegaron a los \$25.992 millones. La incapacidad de TVN, de mantener las pérdidas a raya, vuelve a demostrar la inefficiencia del aparataje público que ha sido cooptado para los intereses políticos del gobierno de turno.

Por otra, Francisco Vidal señaló en diciembre que “el presidente Boric instruyó al Ministerio de Hacienda a otorgar un aval del estado para conseguir un nuevo crédito que permite sobrevivir 2025 y 2026”, el cual será de 24 mil millones de pesos. Sin embargo, si se proyectan las pérdidas de 2024 en 2 años, podremos ver como este crédito no logrará suplir ni siquiera el 65% de posibles pérdidas, lo que demuestra que el canal está proyectando la mediocridad, la cual termina siendo pagada por todos los chilenos.

**Tomás Ojeda Aravena,  
Fundación para el Progreso**